IMPACTOS DE LA DETENCIÓN MIGRATORIA DE PERSONAS LGBTI

Además de la violencia física y sexual que pueden enfrentar las personas LGBTI dentro de los centros de detención migratoria, se suma el estar sujetas, frecuentemente, a abuso verbal, acoso, burlas, amenazas de violación o agresión sexual, y humillantes o degradantes tanto por los detenidos como por el personal de los centros.

Tal y como ha sido documentado por la **Relatoría Especial de Naciones Unidas sobre la Tortura** y numerosas organizaciones de la sociedad civil, el **abuso y el acoso** puede dejar profundas **cicatrices psicológicas** en **detenidos LGBTI**, por ello la importancia de hablar y visibilizar la necesidad de atender la **salud física y mental** de las personas que se encuentran en situación de **movilidad humana**.

Asimismo, los detenidos transgénero están particularmente en riesgo de maltrato verbal y psicológico, esto debido al uso de frases o expresiones despectivas para referirse a ellas y que violan su derecho a la identidad.

FUENTE: LGBTI Persons in Immigration Detention, International Detention Coalition (IDC), https://idcoalition.org/wp-content/uploads/2016/06/LGBTI-Position_web_June-2016.pdf

